
『7月26日　コンテンツセミナー （講師：吉村さん）』 

※本編以外は省略させていただきます。 
　以下より本編になります。 

ご紹介に預かりました、吉村です。 
開始にあたりまして注意事項っていうところで 
こちらちょっとよくお読みになってから受講いただければと思いますので。 

※セミナー受講にあたっての注意事項 

セミナーにあたっての注意事項でことで 
こちらアップでお見せしたと思いますのでお読みの上 
ご理解の上、受講をしていただければと思います。 
ということで早速、中身の方に入っていければというふうに思うんですけれども。 
来ました、ブックメーカー。 
先ほど司会の方からも紹介ありましたけども、 
私の方でブックメーカーチャレンジ企画であったりとか、 
今までもこのGUSHの環境の中でブックメーカーと言ったら吉村みたいな 
イメージがあるかなと思うんですけども 
私も元々はサラリーマンの時から、まずは副業でこのGUSHの環境に入りまして、 
私も最初に取り組んできたのがこのブックメーカーだった訳ですね。 
そこでしっかりとコツコツと私も最初から出来たかと言われたら全然そんなことはないです。 
ただ私ももうGUSHに入ってちょうど今月で２年なんですよ。 
なので私が入ったのは2018年の7月末だったので 
もう２年になるのでその2年の集大成が今なのかなって思いますし、 
やっぱり最初の方は皆さんと同じように 
しっかりコツコツコツコツとスキルを磨いていきつつ、 
基礎を磨いていきつつ資金もちょっとずつ増やしていってそれで今があるかなって感じなので。 

もう吉村といえば吉村ですよ。 
まあそんな感じなんですけど簡単に自己紹介だけさせていただきますと 
もしかしたら初めましての方もいると思いますので。 
吉村勇紀と申しまして 
1992年11月29日生まれ、いい肉の日に生まれた現在27歳です。 



今年28歳になるんですけどまだ27歳です。 
28って言ったらアラサー感やばいですよね。 
心は20歳、体はちょっと衰えが入ってきてるところなんですけど 
本当に最近、私大好きなんですけど、お酒飲んでもすぐ酔っ払う、 
もう二日目しんどい、運動したら筋肉痛になるの二日後なんですよ。 
そんな体の衰えは感じているんですけれども心はピチピチの20歳でございます。 
私は先ほど言いました通り元々サラリーマンでした。 
旅行会社で営業の仕事してたんですけれども 
サラリーマンの傍らまずは副業って形で始めたわけなんですけれども 
なんで私が副業やろうかと思った時に、これちょっと見て頂きたいんですけど、 
私旅行会社で営業の仕事してたんですよ。 
仕事ってなったら一生懸命やるタイプだったんですね。仕事一生懸命やってました。 
営業だったのでいろんなお客様のところに営業行って、 
旅行の営業何やるのって感じだと思うんですけど、 
私がやってた旅行は主に団体旅行っていうものでして、 
例えばこの動画見て頂いてる方でもいるかなと思うんですけど、 
社員旅行に行く方とか会社単位で社員旅行に行く団体の旅行を獲得しに 
私はいろんな会社さんにいろんな法人の方に足を出向いて、旅行売ってきた訳ですよ。　 
あとは一番イメージしやすいところでいうと 
皆さん誰しも一回は行ったことあると思うんですけども修学旅行ですね。 
修学旅行の営業もやってました。 
皆さんはだいたい修学旅行に行くってなったら 
マックスでも3回だと思うんですね。小学校、中学校、高校修学旅行、 
皆さん1回ずつ行って終わるかなって思うんですけども 
私はですねだいたい今まで行った修学旅行は50回くらい行ってますかね。 
そんな感じで旅行のプロフェッショナルって形でやってたんですけども 
私も仕事ってなったら一生懸命やるタイプなので、仕事を一生懸命頑張って 
なんとか3年目の時に北海道の営業マンの中で1番の成績とったんですね。 
どんだけの人数の中での1番かっていうと 
私のいた旅行会社っていうのが結構大きな、いわゆる大手の旅行会社でございまして 
大手の旅行会社だいたい全国に2,500人くらい社員がいるんですけども、 
その中で北海道の営業マンってだいたい100人くらいいたんですね。 
その100人の中でなんと3年目の時に、本当にベテランの方とかもいるんですよ。 
ベテランの40、50のおっさんもいたりとか若手の新人の方もいれば 
30代中堅の方、40代中堅の方もいる中で1番の成績取らせて頂いて、 
てなったら営業マンで頑張ってきた値として一番期待できるのってお給料だと思うんですよ。 
プラス一番の成績とったことによって、3年目から4年目に上がる時に役職もつきまして 
なんと4年目で主任になるということで、結構出世のペースは速かったんですけれども 



旅行会社ってどんなイメージ持ってるかわかんないと 
思いますけどそれだけ一生懸命仕事してたら残業もめちゃくちゃ多いんですよ。 
ここに書いている通りですね月の残業時間は80時間から120時間ということで 
どういう生活してたかっていうと 
だいたい朝8時に出社しては仕事終わるのって夜の22時、23時が当たり前ですね。 
それを4年間毎月やってました。 
って中で私の手取りの給料 
いくらだったかと言いますと、こちらに書いてます、18万円。 
え、初任給ですか。違うんですよ。 
大卒4年目、残業時間80時間から120時間した主任の手取りの給料が18万円なんです。 
相当楽しい会社員生活ですね。 
っていう中だったので、お金がないんですどうしても。 
お金ないプラス上司とか先輩の働き方見てたら、 
先輩上司って毎日疲れ切った顔してるんですよね。 
で、俺このままいったらこうなるのかな、嫌だなと思って 
ちょっとなんか自分で副業とかでしっかり稼いでおかないと将来危ないんじゃないかなと、 
この会社にずっといたら危ないんじゃないかなという風に思いまして、 
それでいろんなご縁がありまして 
最初24歳の時に初めてビジネスというものに手を出すというところなんですけども 
その時に取り組んだのがネットワークビジネスというものになるんですけど 
ネットワークビジネス、別に悪いものとは言わないです。 
でも非常に難しいです。 
私はいろんなネットワークビジネス取り組んだりとか 
FXとかいろいろ取り組みながら大体マックスで120万くらい借という結末で、 
その後ですね。でもやばいなあと。　 
120万も借金してるとどうなるかっていうと、毎月の支払いえぐいんですよ。 
毎月の支払い金額ってだいたい5万くらいなんですよ。 
手取り18万円の給料からまず借金の支払いで5万消えるんですよ。 
そこから家賃光熱費公共料金、あと僕大学も奨学金借りて通ってたので 
奨学金の返済も19,000円くらいある。 
月に使えるお金リアル2万しかない。相当楽しい人生でした。 

という中で私もその生活をなんとか脱したいということで 
そんなこんなで片山さんとの出会いがありました。 
片山さんとの出会いで2018年7月末なのでちょうど2年です。 
あの時私が片山さんに出会わなければ今の私はないという感じで、 
GUSHの代表の片山さんにたまたま 
またご縁があって出会うことができまして、それでGUSHに入会するといった経緯になります。 



そこからは本当に副業でこんだけしっかり稼げるんだなっていう 
実体験をしっかりすることでこれから頑張っていこうという糧になりましたし 
7月末に入って本格的にブックメーカーであったりとかアフィリエイト、 
転売ってものを始めたのもその翌月の8月からだったんですけども 
その8月がこのGUSHでの初月に当たる訳なんですけども 
この8月で大体7万円くらい収益をあげることができたんですよ。 
7万円地味だな、ビジネスってもっと稼げるんじゃないのって思う人いると思うんですけど 
7万円ってめちゃくちゃでかいですからね。 
手取り18万円の給料のサラリーマンにプラス7万円の収入ができるんです。 
って考えたらその月の手取りの収入25万になるんですよ。 
めちゃくちゃでかいと思います。どう思うかっていうのは人それぞれだと思います。 
ただ私にとってはその7万円って収入、めちゃくちゃでかかったです。 
よく見るじゃないですか、SNSで入って初月で30万円 
これから毎月入ってきますとかよく見ると思うんですけど 
私はそういうものをやって1円もお金を稼げませんでした。 
ただ、今こうやってGUSHでしっかり取り組んでいるものを 
私もコツコツと、本当にここに書いてる通り残業時間って 
毎月80時間から120時間くらいあるんですよ。　 
てなるとどうなるかっていうと、1日に取れる物理的なこの副業の作業時間って 
1時間くらいしか取れないです。 
1日1時間をしっかりと毎日継続してやってった結果が初月で7万円。 
その後は結構順調にいって初月で7万円稼げたことが自分の自信になるし 
これがやっぱ頑張っていこうっていうための糧になるんですね。 
そうなると2ヶ月目もだいたい10万くらい稼げたりとか 
3ヶ月目でちょっと落ちたんですけど8万円とか 
4ヶ月目13万、5ヶ月目で見てください。 
2018年12月ブックメーカーだけで手取りの給料を上回るということで 
この月にブックメーカーだけでだいたい21万くらい稼いだんですよ。　 
1日1時間の積み重ねでブックメーカーの利益ベースで21万です。でかいですよこれ。 
その時点でこれだったらもうやめよう仕事という風に思って、 
僕のyoutubeの動画見て頂いてる方、GUSHの会員サイトの動画を見て頂いてる方には 
もうお決まりの台詞かなと思うんですけど2018年12月。12月といえば冬のボーナス。 
私の今までの動画たくさん載せてきましたけど冬のボーナスなんとですね、4万円でした。 
それも受けましてもその時点で私は辞表を出しにいくという。 
そういう形でフリーランスになってそしてフリーランス1年経験してきました。 
経験してきてGUSHの中でもブックメーカー、アフィリエイト、転売だけじゃなくて 
プラスエージェントって活動もさせていただきましたし、 
その中でリーダーっていう部分にも就くことができましたし 



そうやって1年間フリーランスとして 
色々スキルを磨いてた結果、なんか気付いたら2020年、 
なんと私会社を1社経営しております。こう見えて実は社長なんですよ。 
ということでクリエイティブラボ株式会社という会社を設立させていただきまして、 
今いろんな事業に携わられて頂いてるんですけども 
その一つとしてなんと2020年の3月、現在ですね。 
SHIM CHANNELというYouTubeを開設させて頂きました。 
3月の中旬くらいから始めて今7月末ということで 
4ヶ月弱になるんですけどもありがたいことに 
チャンネル登録者数も今700名に到達することができまして、 
間も無く1000名というところまでなんとかくることができました。 
っていう感じの私の経緯でございます。 
だから特別何かできたやつかと言われたら別にそういう訳じゃないです。 
私も本当にやるべきことをコツコツコツコツとしっかりと取り組んでいった結果が 
今かなって思いますし、私みたいになれるよって言ったら 
なんかちょっと胡散臭く聞こえるかもしれないですけど 
別に誰にでも可能性はいくらでもあるということで 
私も最初からこんななれると思ってなかったです。 
思ってなかったですけど、気付いたらこうやってなってました。 
やるべきことをしっかりやってきた結果です。 
だからやるべきことをしっかり取り組んでいけば、私に憧れてる人もいるのかな？ 
私みたいにならずともGUSHの環境の中ではたくさん成果を 
あげてる方達、人生変えてきた人たちってたくさんいると思いますので、 
そう言った方々のようになるためにもやるべきことをしっかり 
やって行けばいいかなと思いますし、 
私がやるべきことをしっかりやるための原動力になったのは結構多趣味なんですよ。 

まずアニメ、アイドル、旅行、アウトドア、カメラ、家電屋、ホームセンター、 
ちょっと意味わかんないものたくさんあると思うんですけども。 
まずアニメ大好きです。 
さっきもセミナー始める前、 
セミナー始める時ってテンションあげてかなきゃいけないんですよ。 
テンション上げるためにさっきまでアニメ見てました。 
魔法学院の不適合者っていう新しいアニメやってるんですけど、それを今朝見てるんですね。 
私今この事務所にきてやってるんですけど、 
事務所来る時も必ず音楽聞きながら来るんですけど、 
必ずアイドルのソングを聞きながら来ております。 



で、何よりも旅行大好きです。なんで私が旅行会社に入ったか。旅行大好きなんですよ。 
でも旅行会社入ったら旅行たくさん行けるなって思うじゃないですか。 
違うんですよ。 
時間とお金に余裕なさすぎて旅行なんて行けたもんじゃない。 
だからフリーランスとかになって時間にもお金にも余裕持って、 
旅行行けるようになりたいなと思いましたし。 
そしたらどうなったか、去年だけでも海外旅行たくさん行きました。 
今年は海外旅行まだ1回しか行けてないですけど、コロナウイルスの影響とかもあって。 
ただ見てくださいこの偉そうな写真。 
実は先月沖縄に行って参りました。 
綺麗なんですよ海が。 
本当にいろんなところに行って綺麗な景色見る、海に入る、アクティビティやる、 
プラス私はのんびりした旅行も大好きです。 
温泉旅行も大好きですし、もちろん海外旅行いろんなところにいくのも大好きです。 
そういった旅行もたくさん行けるようになりました。 
アウトドアとかもたくさん行けるようになりました。 
来月とかもキャンプ行ったりもするんですけどアウトドア大好き芸人なんですよ。 
あと何より写真を撮るのが大好きなんです。 
こういういきった写真撮るの大好きなんですよ。 
カメラも大好き。何より家電屋、ホームセンター大好きです。 
これいつも言ってるんですけどディズニーランドよりも 
札幌のヨドバシカメラ、ビックカメラは夢の国です。 
やっぱり趣味たくさんあるのはいいことだと思います。 
でも趣味たくさんあってもお金ないとどうしようもならないんですよ。 
綺麗事なしに言わせて頂くと、世の中お金が全て。 
お金がないと何もできないです。 
だからやっぱり今のうちからしっかりと人生謳歌したいぜとかこういうことしたいぜとか 
あとはお金に縛られる人生歩みたくないとか言うんであれば 
今からもう行動してお金稼いでいくしかないんですよ、綺麗事なしでです。 
世の中の9割5分の問題はお金で解決できます。 
それぐらいお金が全てなんですよ。 
だからお金を稼いでいくってことで 
我々こういうGUSHっていう環境でしっかりやってる訳じゃないですか。 
なので今日は私が一番得意分野であります 
ブックメーカーを中心にお話していこうかなと思います。 

ということなんですけれども、実は私こんなことしてました。 
SHIM CHANNELの企画見て頂いた方はわかるかなと思うんですけども 



実はこんなチャレンジをしてましたと。 
私7月月初のセミナーの方で給付金の10万円の使い方 
ボーナスの使い方ってようなお話をさせて頂いたかなと思います。 
これはですねはっきり言うと悪い例として 
私はこの給付金の10万円をなんと10倍にするというチャレンジをしておりました。 
これははっきり言ってバカです。 
バカでアホでどうしようもないチャレンジなんですけれども 
ちょっともうやったらやるからにはやったろという風に思いまして、実際やって来ました。 
もう本当に30日間かけて給付金の10万円をブックメーカーだけですよ。 
ブックメーカーで10倍にする、つまり100万円にするっていうチャレンジをしたんですよ。 
もう失敗が許されないです。youtubeの企画でやってる以上、 
そしてGUSHの看板を背負ってる身からするとこれは失敗できないなと。 
いろんなドラマがありました。 
まずは見ていただいた分かると思うんですけど 
初日の利益何万円とかいってもういきった顔してるんですよ、こうやって。 
で、なんともう速攻試練がありました。 
4日目に思わぬ試練ということで、ここで思いっきり6万ぐらいマイナスになったんですよね。 
そこからいろいろ逆転していきまして先月旅行に行かせて頂いたんですけど 
旅行中もずっとブックメーカーやってるんですよ。 
とか、そこからもしっかりコツコツと増やすことができてきまして 
なんとかこの一番右下の方になってます、このエンジェルみたいな、 
神にでもなったかのような、そんな気持ちで30日目を迎えました。 
こんなチャレンジをしてたんですけれども 
このチャレンジをしてわかったことが結構あります。 
私もこんな月利900％～1000％なんてものをチャレンジしたことはなかったです、正直。 
でもチャレンジをしてわかったことがいくつかあります。 
なのでそれをシェアして行こうかなって思うんですけど 
このチャレンジをしてわかったこと。 

１、正直達成できたのはたまたま 
　　GUSHで教えてる内容で10万円を100万円にするって 
　　めちゃくちゃ無謀なチャレンジなんですよ。 
　　ブックメーカーやってる方はわかると思うんですけども 
　　これやるにはどうするかって言うと 
　　例えば1日50ベットとかしなきゃいけないんです。頭おかしくなります。 
　　30日間、それこそいろんな業務あります。 



　　私も皆さんにいろいろ教えたりとかGUSHのコンテンツ作成していたりとか 
　　GUSHの動画作っていったりとか、他にも自分の会社でやってること 
　　いろんな業務があります。 
　　だから私にとっても今は今でもブックメーカーって副業なんですよ。 
　　その中で空いてる時間って夜しかないです。 
　　夜中ずっと僕はブックメーカーの画面とにらめっこです。 
　　50試合賭け終わるまで眠れまてんみたいな。まじで頭おかしくなります。 
　　ってなるとどうなるかっていうと、集中力がまず欠けてきます。 
　　プラス集中力が欠けると判断力も鈍ります。 
　　なので、正直に言うとぶっちゃけ危ない試合ってのもいくつかあったのもこれは事実です。 
　　だからたまたまっていうのは 
　　なんとかたまたまそうやってやり過ごすことができたかなっていうところですね。 
　　だからそういう無謀な賭け方っていうのは正直やめて欲しいです。 
　　私が自分でやって、たまたまうまくいったけど、それでもう気づいたんですよ。 
　　でもこのまま調子乗ってずっとやったら多分いつか溶かしてると思います。 
　　ただそれやってわかったので、だからこういうことはあんまりお勧めしません。 

２、資産運用で着実に利益をあげていくには目標計画が超重要 
　　これをやっていく上でなんで達成できたかっていう要因の一つとして 
　　資産運用で着実に利益を上げていくためには目標計画、これはめちゃくちゃ重要です。 
　　目標の計画表作ってください。 
　　この作り方とかもあとでお伝えします。 
　　で、1日ごとのベット数とかそれこそ私が何で 
　　50ベットもしなきゃいけないかっていうのが分かったかっていうのは 
　　10万円を100万円にしていくにはどうしたらやっていけるのかなっていうのを 
　　始める前に全部プランニングしたんですよ。 
　　まずは1日50試合、これだけ賭けていってそれを何日間継続したら 
　　これだけ利益出るね、そしたらそれを複利運用していってこれだけにしていけるね、 
　　だから何日から何日までは1日何十ベットして行かなきゃいけないねっていうのを 
　　全部プランニングこれで立てられたんですよ。あとはそれ通りにやっていくだけなんです。 
　　だからそういう形でしっかりと目標を定めて、 
　　それをちゃんと取り組んでいったからやれたんですけども 
　　ただ私は実際やって無謀な目標設定をして分かりました。 
　　わかったこととして何かって言うとここに書いてます、 
　　自分の能力で達成できる計画を行うべきということで、 
　　これも後でちょっとやり方しっかり教えていきます。 



３、大きな利益を生むには基礎をつけてから 
　　今回私がこうやってブックメーカーで成果を出してこれた、 
　　そして今でもブックメーカーで出し続けられてきてるのって 
　　やっぱり僕はサラリーマン時代の副業でやってた時から 
　　しっかりとまずはルールに従って基礎を着実に積み重ねてきただけなんです。 
　　でも結局みんな利益とか焦るというか。 
　　あの人が30万稼いでるから私も早く30万稼がなきゃ 
　　そういう思いになっちゃうと思うんですね。 
　　でも成功するためとか真実はやっぱり地味なんですよ。 
　　今30万稼いでる人がいたとしても、それは今までの積み重ねがあったからです。 
　　これは本当に何事にも言えることなんですけども 
　　例えば私今までずっと野球やってきました。 
　　小学校5年生から高校3年生まで今はこんな髪ふさふさなんですけども 
　　私も元々は高校3年生までずっと坊主だったんですよ。 
　　そんな野球生活を送ってたんですけども、野球だってそうなんですよ。 
　　みんな憧れるのはわかります。 
　　いきなり試合出て活躍して、そんな選手になりたい。わかるんですよ、その気持ち。 
　　自分の身近で出てる人自分より先に始めてる人で試合出てて 
　　めっちゃ活躍してる人、「羨ましいな」「俺もこんな風に活躍できるようになりたいな」 
　　って思うじゃないですか。 
　　でもいきなり素人の状態で始めても、何もできないんですよ。 
　　じゃあ野球でしっかり活躍できる選手になるためには 
　　何やろうぜって言うとまずキャッチボールやろうぜじゃないですか。 
　　キャッチボールでまずは相手の胸にめがけて、しっかりと投げられるようになる、 
　　で、自分もしっかり捕球できるようになる、それが出来てきて 
　　今度何するかって言うと、今度はノック受けようぜとか。 
　　ノックで打球を取る練習をしていこうとか。 
　　その次は何やるかって言うと、しっかりとまずは素振りして自分のフォーム作って 
　　そして今度はその素振りの応用としてティーバッティングとかやって、 
　　フォームをしっかり固めて筋力もつけていって 
　　そしていざ打撃練習をして生の玉しっかり打って、打てるようになりました。 
　　じゃあ初めて試合出ようぜってとこから始まるんですよ。 
　　試合出てもいきなり活躍できる訳じゃないです。 
　　試合も生きた球、ピッチャーの生きた球を見ると「うわ、速ぇ」ってなるんですよ。 
　　「こんな速いの、機械と全然違う」ってなるんですよ。 
　　「カーブこんなに曲がるの」「こんなに配球混ぜてくるの」 
　　そういういろいろ経験をして 
　　「あ、次こいつ何くるな、よし打ったろ」打てたー！みたいな。 



　　そういう結果なんですよ。 
　　だからいきなり試合出て活躍しようじゃなくて 
　　活躍できてる人ってのはそれだけしっかり基礎を積み重ねてきたからこそ今があるんです。 
　　今のプロ野球選手、確かにセンスあります。 
　　センスあるんですけど、センスを磨き続けられてきたのは 
　　基礎をしっかり磨いてきたからなんですね。 
　　だからこれはブックメーカーでもビジネスでも勉強でも仕事でもなんでも一緒です。 
　　だから我々もブックメーカーの方でもしっかり基礎をまず作っていきましょうって 
　　いうところなんですけども。 

・ブックメーカーで着実な資産形成を行うためには 

着実な資産形成を行うために何をしていったらいいのかってことを 
ちょっとお伝えしていこうと思うんですけれども。 

１、1ヶ月の目標設定をすべし！ 
　　後ほど一つ一つ噛み砕いて解説していきます。 

２、スケジュールから集中して行える時間計画をすべし！ 
　　もちろんこの動画見てる方で、お仕事してる人 
　　普段学校に通ってる方、いろんな方いると思います。 
　　むしろフリーランスでやってる方、このGUSH１本でやってる方、 
　　いろんな方いると思います。 
　　その中でも人それぞれいろんなスケジュールあると思います。 
　　この動画見てる方に関して、今300人くらい見てるんですかね？ 
　　このセミナーを受けてる方でそうだと思うんですけど 
　　みんな人それぞれ起きる時間違うじゃないですか。 
　　起きる時間も違えば飯食う時間も違う、 
　　そして夜飯食う時間も違う、お風呂入る時間も違う、寝る時間も違う 
　　だから人それぞれ自分のスケジュールってあると思うんですよ。 
　　その中でしっかりと自分がこの時間帯から時間帯だったら 
　　ちゃんとブックメーカー取り組めるな、 
　　その時間計画っていうのをしっかりしてほしいなと思いますし 
　　その時間にベットするものがなかったら意味がない。 
　　だからそれをしっかり見ていきましょうよってことですね。 



３、ルールは絶対に崩すな！ 
　　これはもういつも言わせて頂いてると思います。 
　　まずはルールに従ってやっていきましょうよってことですね。 
　　それこそさっき野球で例えましたけど 
　　野球やる時だってまず最初はそれこそいろんなクラブチームとか 
　　部活の先生、コーチ、監督に打撃フォームとかそれこそ固められると思います。 
　　うちのチームはこういう風にやるんだよ、 
　　うちのチームはこういう打撃理論を教えてるよ、 
　　それこそチームによってはシャープなスイングじゃなくて 
　　めっちゃ大振りでホームランだけ狙えというチームももちろんあるとすれば 
　　うちは小技を使って行くんだよ、まずは右方向にコツコツコツコツと 
　　繋ぐ野球をしていこうぜっていうところは 
　　もちろんスイングもコンパクトなスイングになってると思いますし、 
　　もしくはどちらもミックスしてるチームとかいろんなチームがあると思います。 
　　いろんな教え方があると思います。 
　　で、我々GUSHの教え方ってのはまずはしっかりコツコツと低オッズのもので 
　　ローリスクでローリターンのものをしっかり取り組んでいって 
　　そこからまずしっかりとコツコツと金額積み重ねていこうぜと。 
　　そして危ない試合があったらしっかりキャッシュアウトするんだよとか 
　　そういう教え方してますよね。 
　　いろんなブックメーカーのやり方、方法、手法、いろんなやり方あります。 
　　GUSHで教えてるやり方っていうのは 
　　そういうコツコツ増やしていくやり方っていうのを教えてるので、 
　　まずはルールに従ってやっていきましょう。 
　　でも野球でもそうだと思うんですけど大振りばっかりするチームにいたとしても、 
　　僕みたいに体小さいし、華奢だし、細いし、そんな人が大振りしても 
　　打球なんて飛ばないんですよ。 
　　だから自分のバッティング見つけていくしかないじゃないですか。 
　　っていう人は最初そういう風に取り組んで行って基礎をつけるんですけど、 
　　自分のやり方ってのしっかり見つけていってそれで活躍できる選手になっていくんですよ。 
　　だからそれも後々しっかり自分が対応できるようになっていったら 
　　応用していけばいいかなと思います。 
　　私もそれこそ今言ってる通り、サッカーよりも実は野球の方が好きなんです。 
　　だから結構プロ野球賭けてます。 
　　プロ野球開幕してBet365でも野球の試合賭けていけるんですよ。 
　　でもそれは僕はサッカーで今まで培ってきたいろんな技術 
　　金銭管理の仕方であったりとか賭け方であったりとか予想の仕方データの取り方とかも 
　　全部最初はサッカーの、今我々がやってるローリスクローリターンのベットのやつで 



　　学んでいったんですね。 
　　それが今野球とかで応用できてるだけなんで 
　　最初は絶対ルールを崩すなってことを言いたいです。 

４、欲を抑えコツコツを徹底しろ！ 
　　欲が出たら終わりなんですよ。 
　　もう10万円を100万円にした奴が何言ってんだと思うと思うんですけども 
　　欲まみれじゃねえかよという風に思うと思うんですけどそんなことないです。 
　　言ってしまえば僕にとって100万なんてどうでもいいんですよ。 
　　凄い言い方悪いかもしれないですけど。あるんです、そのなもの。 
　　将来の我が奥様のために、今は候補もいないですけど 
　　将来の我が奥様とその愛すべき家族のために蓄えてるお金がございます。 
　　だから100万なんて別にどうでもいいんですよ。 
　　だからこそ出来たっていうのもありますし、 
　　それが僕が欲に塗れてたら100万円っていうのは達成出来なかったかなと思います。 
　　だからまずそれをコツコツ増やして、 
　　気付いたら100万円になってたくらいがちょうどいいんですよ。 
　　100万円にする必要はないです。 
　　っていうのを一つ一つ深掘りしながら見ていきましょうというところなんですけども。 

【１】1ヶ月の目標設定をすべし 

　　これやってる人ってあんまりいないんじゃないですか、実は。 
　　目標設定ってすごく大事でただ漠然と賭けてます、 
　　ただ漠然と言われたからやってます、ダメなんでよそれじゃあ。 
　　しっかりとまずは目標設定として 
　　自分がこの金額を月の終わりにいくらにしたいのかっていう目標設定を 
　　しっかりしてほしいですね。 
　　そのために今日はある一つの指標っていうのをご用意してきました。 
　　まずGUSH入会からまだ始めてる人、始めてない人 
　　この動画見てる方でもまだGUSH入ってない方とかも 
　　もしかしたらいるかもしれないです。今日お試しで受けてるよとか。 
　　入会前だよっていう方もいれば、入会直後の人ももちろんいると思います。 
　　始めてまだ2、3ヶ月ぐらいだよって方ももちろんいますね。 
　　そういう方はまずどうしたらいいか、月利60％を目標にしましょう。 
　　月利60％ってどういうことかというと、 
　　例えば1万円を月利60％で増やしたらいくらになるでしょう。 



　　いくらになるかというと、1万円をプラス60％出って言ったら 
　　それは1万6千円になりますね。つまりプラス6千円ですね。 
　　これが月の利益が6千円です。 
　　次に月利60％で目標として欲しい数として一つの指標としては10万円ですね。 
　　10万円を月利60％にしたとしたらさあいくらになるでしょうか。 
　　これは16万円になりますね。 
　　つまり月の利益プラス6万なんですよ。 
　　でかくないですか。今の収入に6万円プラスになるんですよ。　 
　　私がサラリーマン時代の時ははっきり言って6万円なんてあったら 
　　なにしようみたいな、使い道ねーじゃんぐらいの大金でしたよ僕にとっては。 
　　だから月利60％ってでかいんですよ。 
　　じゃあこの月利60％っていうのをしっかり作っていくためには 
　　どうしたらいいのか、どういう風に賭けていったらいいのかっていうのを 
　　しっかりと計画していきましょう。 
　　そしたら今度月利60％達成出来た方っていうのは今度は月利100％目指しましょう。 
　　つまり資金を倍にすること。 
　　これを目標にやっていきましょうってことでこれが大体の指標ですね。 
　　0から3ヶ月の方っていうのはまずは60％目標にしましょう。 
　　60％達成した方は100％にしましょう。 
　　これが一つの指標です。 
　　っていうのでそれをやっていくためにはどうしたらいいのかっていうのをお見せします。 

　　例えばこれで来月8月に資金10万円からスタートしよう 
　　そして月利60％出そうって思った時のこれが目標例です。 
　　どうなってるかっていうとまず1日の目標ベット数っていうのは 
　　最初の8月1日から8月3日までってのは目標ベット数、5から10っていう風になってます。 
　　つまりこれは何かというと、平日なんですよ。 
　　8月4日5日ってのはこれ土日なんですよ。 
　　土日はやっぱり試合が多いんですね。 
　　今日も日曜日ですけども例えば今日だったらJリーグとかもあります。 
　　試合が非常に多い曜日になるので土日は10から15試合 
　　っていうのを目標にやっていきましょう。 
　　で、またそこからは平日になっていくので5から10試合くらいを 
　　厳選してやっていって欲しいなというふうに思うんですけれども、 
　　ここでやって欲しいの何かって言うと 



　　私も10万円を100万円にしたときに僕の動画の方でも 
　　話ししてたと思うんですけども、何やってほしいかというと 
　　複利運用っていうものを行っていって欲しいんですね。 
　　これ見ながらちょっとやって行こうと思うんですけども、 
　　まず複利運用としてやっていくときに 
　　最初は1日5から10ベットで目標利益を1,250円にしてくださいね 
　　って書いてると思うんですけども 
　　資金が10万円あった時に、ワンベットは絶対にフルベットしないこと。 
　　1/4ぐらいでやってくださいね、20％から35％くらいの間で 
　　やってくださいねっていっつも言ってると思います。 
　　じゃあその25％、1/4の資金を1回あたりの試合に賭けるとして 
　　25,000円で賭けたとしてだいたいいつも1.01倍にかけてると思います。 
　　1.01倍に賭けたらこれが25,250円になりますよね。 
　　ってことは利益250円なんですよ。利益250円を1日5試合やりましょうと。 
　　1日1.01のオッズの試合を5ベットしてください。 
　　5ベットしたら1,250円になるんですよ、1日の利益。 
　　そしたら10万円から始めてると思うんで101,250円になるんですよ。 
　　そしたら今度はどうするかというと、 
　　また次の日も1ベット25,000円で賭けてくださいよと。 
　　そしてこれをずっとやっていったら 
　　今度資金がこのまましっかり増えていって 
　　110,000円になってくるよって時があるんですね。 
　　110,000円になったら今度はその110,000円の 
　　25％を1ベットとして欲しいんですね。 
　　つまりどういうことかというと25％になると27,500円ですね、1試合あたり。 
　　1ベット27,500円で賭けて1.01倍にしたら 
　　今度いくらになるかって言うと1試合に増える金額って275円が利益になります。 
　　今度これを5試合やると1日に増える金額が1,375円になるんですよ。 
　　さっき25,000円で賭けた時は1日の利益1,250円でした。 
　　1日に増える金額がプラス125円増えるんですよ。 
　　画期的な仕組みなんですよね。 
　　っていう感じで徐々に徐々に増やしていくんですね。 
　　1万円単位くらいで増やしていって欲しいんですけども。 
　　10万円を1ヶ月で60％にするのに 
　　1日あたり5ベットとかにしていくとこまめな複利運用が必要になりますね。 
　　だから複利の金額っていうのもしっかり算定しつつ 
　　最終の方にはどうなってるかっていうと1ベット4万とかになってるんですよ。 
　　1ベット4万になったらまた増える金額が増えますよね。 



　　っていう感じが複利運用です。 
　　SHIM CHANNELでも複利運用解してます。見るしかない。 
　　ということでこれちなみに1日5から10ベットしてくださいって書いてるのは 
　　何かって言うと、例えばCOを出してしまった時に 
　　取り戻すものとして5から10って決めてるんですよ。 
　　プラス他にも例えば1.008の試合とか1.004の試合とかもありますよね。 
　　ってなったときに目標の利益を考えた時に 
　　1,250円届かない時があります、ただ5試合賭ける時だったら。 
　　だから5から10試合って幅で 
　　賭けるオッズとして1.01くらいを目安として欲しいんですけども、 
　　もちろんそれ以下に賭けても全然OKです。 
　　ただ、そうしてるとちょっと 
　　1日の目標利益に届かないと思うので5から10試合の間で 
　　しっかりベット数決めてやっていってくださいねってことです。 
　　この動画ももしかしたらまた会員サイトにあげると思うので 
　　何度もこれ反復して複利運用ってこんなもんなんだということを 
　　理解していただければと思います。 
　　これしっかりとメモしておいてください。 

　　じゃあ100％を目標にしたときっていうのは 
　　だいたいこんな感じでさっきとちょっと違う部分があると思うんですよ。 
　　何かって言うとまず目標ベット数が増えてます。 
　　最初の60％目指しましょうよっていった時は、5から10ベットが目安だったんですけども 
　　100％にしようぜってなったら、やる目標ベット数はだいたい10から15くらいになります。 
　　でもまた増えたよという風に思うと思うんですけど 
　　10ベットなんてものの1時間あれば速攻終わります。 
　　今なんてEスポーツとかもやってますからね。 
　　Eスポーツも含めたりだとか、サッカーだって前後半に分かれてる中で 
　　それこそ今日、前半での賭け方とかも教えます。 
　　前半の試合が安定してる試合ってのは後半も結構安定してるんですよ。 
　　だからそういう形で1時間あればこれは出来ますね。 
　　1日10から15試合。 
　　少し60％目指してた時よりかは少し増やしましょうってことです。 
　　ってなるとまずこの目標ベット数が違うってところ。 
　　そしてちょっと見て欲しいんですけどももう一つ違うところがあります。 
　　8月20日以降の1ベットあたりの金額を見て欲しいです。 
　　これ全部4万になってるんですよ。 
　　ここからは複利ではなく、21日以降は単利にしてもらってるんですね。 



　　複利と単利の違いっていうのがあるんですけども、 
　　複利と単利の違い何かっていうと要は出た利益からを出た利益を上乗せして 
　　またその資金で運用していきましょうってことですね。 
　　ただ単利運用何かっていうと 
　　一定の金額でしっかり運用していきましょうよってことですね。 
　　よく国債とか債権とかっていうのは単利運用になるんですけども。 
　　例えば銀行にお金預けるのは複利運用になるんですね。 
　　0.0001%ぐらいしかつかない複利運用になるんですけども、 
　　あと株とかも複利運用出来ますね。 
　　株とかFXとかでも複利運用できるんですけども、そう言ったものですね。 
　　じゃあなんで8月21日 
　　ここまで来たら18万円くらいになってるんですよ。 
　　18万とかになってきたら額が大きくなります。 
　　1回に賭ける金額も4万円、結構でかくないですか？ 
　　4万円っていう金額を1試合に賭ける、もうやってると感覚が狂ってくるんですけども 
　　100万円の企画やってた時は1ベット25万とか 
　　賭けてはいたんですけど、それは結構異常なんです。 
　　ここから4万円で単利運用にしていきましょうよっていうのは 
　　欲を出しすぎないっていうリスクヘッジとプラス、 
　　もし4万円て金額失ったらでかいでかいです。 
　　だからそれ以上はやっぱり失わないようにしていこうね 
　　って部分で4万円でしっかりとプラスにしていく。 
　　4万円でやってても1試合1.01で賭けてたら増える金額って400円ですよ。 
　　これ10試合やったら4000円ですよね。 
　　1日ブックメーカー1時間やって4000円増えるんです。 
　　結構やばいと思うんですよ。 
　　だからこれはばかにした数字じゃないかなと思うし、 
　　ここからはより慎重にやっていこうぜってことです。 
　　よりこの資金で慎重にやっていくっていう癖付けをしていきましょうよってことですね。 
　　だからそういう形で色んなリスクヘッジって形があります。 
　　リスクヘッジの仕方と増やし方のコツ、複利運用ですね。 
　　だから複利運用って形でしっかりコツコツやっていけばいいかなと思います。 

　　じゃあこれ悪い例として載せさせていただきます。 
　　これ何か、SHIM CHANNELにて月利1000％目標にして行った時の目標です。 
　　これ見てもらうと私がさっきやっちゃだめだよって言ったことのってますね。 
　　まず1日目から5日目までの目標ベット数50。 
　　50はえぐかった。 



　　どうなってくるかというと 
　　最初の3日間ぐらいは本当に集中力めっちゃ続くんですよ。 
　　やったろみたいな気持ちになってるので。 
　　でも4日目見てください。 
　　1CO、1LOSS。負けました。 
　　この時の1ベットの金額がだいたい3万とか1試合にかけてるので 
　　まずLOSSで1試合負けて3万マイナスになります、 
　　CO出してCOも1万円くらいCO出てるのでそれで減ります。 
　　52試合も賭けててその日の利益パーみたいな感じになっちゃうんで 
　　もうそれが一番やばいところなんですよ。 
　　しかも何でLOSSしたかって明確な理由があって、半分寝てました。 
　　だから集中できる時間でしっかりやって欲しいっていうのはそういうことです。 
　　これちなみにあんまりこういう人いないと思うんですけど、僕正直者なので 
　　SHIM CHANNELでも「負けましたー！」って言ってますからね。 
　　そういうことももちろんあります。 
　　ただ僕のリスクヘッジとしてよかったなって思うのは1/4賭けしてるから、 
　　出る損失も最小限で大丈夫だったんですよ。 
　　だからこれ現状資金ってとこを見て欲しいんですけど 
　　この負けた日っていうのは僕10万円からスタートして 
　　それでもまだ11万円なんですよ、負けても。 
　　前日まで15万とかでしたけど負けても11万なんです。 
　　ってことはまだなんとか持ち直せるという不屈のマインドでやってきました。 
　　これは真似しなくていいです。 
　　僕以上の不屈のマインドを持ってる人は 
　　チャレンジしてみてもいいかなと思うんですけども、 
　　っていうのも不屈のマインドを発揮したのは 
　　これ6日目、1日のベット、102。 
　　ちなみにこの日確か土曜日だったんですよ。 
　　土曜日で試合めちゃくちゃ多かった。 
　　しかも6月でJ2、J3が開幕、プラスヨーロッパリーグも結構あります、 
　　Eスポーツもたくさんあります、102。 
　　これはもう異常なので絶対真似しちゃだめ。 
　　そこからはちょっと落ち着こうということで 
　　30ベットとか46ベットとかしてる時もありますけど 
　　私も最終19日ぐらいからになりますと 
　　1ベット20万とかになってくるのでもうこっちもちびりそうなんですよ。 
　　1ベット20万とかになってくるとまじでちびりそうになってくるので 
　　COのタイミングとかも早かったですし。 



　　ちなみに24日目とか15日目とかに負けてるのはあえて負けてます。 
　　これ何かっていうとブックメーカーも 
　　あまりにも1.01とかの低オッズのものに賭けてると 
　　アカウント凍結のリスクが出てきちゃうんですね。 
　　アカウント凍結のリスクがそれこそ本当に金額がえげつない金額になってきた時、 
　　100万とかになってきた時にこういう低オッズだけで賭けてたら 
　　結構アカウント凍結のリスクが高まってしまいます。 
　　って時に、どうしたらいいかっていう、 
　　これ実際に私のチャンネルで実証した例なんですけれども、たまにギャンブルしてください。　 
　　1回1000円とかでいいから、例えば2倍とか、1.8倍とか 
　　そのくらいのオッズのやつに1回だけなら賭けてもいいです。 
　　1回だけ賭けて増えたらラッキーだけど1回やって負けてくださいと。 
　　そういう感じで負けた履歴とかちゃんと高いオッズにも賭けてるんだよ 
　　っていう履歴を残してください。 
　　100円だとちょっと弱いと思うんですけど 
　　1000円とかでやってたら問題ないかなと思うので 
　　ちゃんと負けとかむしろ2点何倍で勝ったっていうような履歴が 
　　しっかりそこに残るのでこいつはこれだけじゃないなという風に思われてるので 
　　そこは私もアカウント凍結されてないです、それは大丈夫です。 
　　っていう感じでやってけばいいかなと思います。 

【２】スケジュールから集中して時間計画をすべし 
　 
　　ちゃんとスケジュール組んで 
　　1日にこの時間からこの時間だったらやれるなっていうのを 
　　探していって欲しいんですけども試合の多い時間帯をしっかり把握しておきましょう 
　　というところで、bet365にもこのように画面をスクロールしていくと 
　　このスケジュールっていうボタンが出てきます。　 
　　スポーツの種目のところをスクロールするとスケジュールが出てきます。 
　　で、この中からオールスポーツってなってると思うんですけど 
　　ここをサッカーっていう風に選択するんですね。 
　　サッカーに選択したらサッカーの試合ズラーって出てきます。 
　　本日行われるスケジュールのサッカーの試合がこうやって出てくるので 
　　この中から何時何分に何の試合があるのかっていうのをしっかり確認して、 
　　この時間帯だったらサッカーの試合もちょうど多いし、 
　　この時間帯だったら賭けれるなっていうところで 
　　スケジュール組んでやっていって欲しいです。 



　　だいたい夜の時間帯が多いですね。 

　　朝の時間帯とかももちろんやってますし昼間の時間帯もEスポーツやってますし、 
　　その中で自分が賭けれる試合をしっかり厳選して選んでいって欲しいです。 

【３】ルールは絶対に崩すな 

１、ベット項目を守る 
　　たまにオーバー賭けたいです、ノーゴール賭けたいですとか言うんですけどダメ。 
　　まずはマッチゴールズのアンダーとファーストハーフゴールズのアンダー、 
　　フルタイムリザルト、ハーフタイムリザルト 
　　これをまずしっかりやれるようにしていってください。 
　　まずいきなりハイオッズの物に目が眩むっていうのは 
　　それはもうただあなたはギャンブラーですということなので 
　　我々はしっかりこういう資産運用とした形で教えていっているんで 
　　まずはこういうもの、ちゃんと基礎の部分をしっかりやっていきましょうよ 
　　って部分ですね。 

２、オッズを守る 
　　さっき言ったやつでもオッズ高い物あります。 
　　なんで高いかっていったら高いのには必ず理由があるんですよ。 
　　過去の履歴とかでいうと、あんまり対戦の成績が良くなかったとか 
　　めちゃくちゃこの後点数入るとか、オッズが何で高いかってそれにも必ず理由があるんです。 
　　だからオッズも1.01から1.012のオッズでコツコツとやっていくこと、 
　　そのためにしっかりデータとかを見ていくことデータの見方とかあとで教えます。 

３、資金管理を守りなさい 
　　さっき私が資金管理こうやっていくんだよ 
　　そして複利運用こうやってやっていくんだよ 
　　わかったと思います。 
　　なので万が一負けてしまった時のリスクヘッジ、 
　　私が1回ガチ負けしたやつでもなんで立て直せたかっていうと 
　　しっかりとそのリスクヘッジができてたからです。 
　　20％から35％のルールをしっかり守りました。 
　　それでもちゃんと1回にかける金額が少なくても 
　　しっかりこの複利運用ってやり方を守ってやっていけば 
　　プラスにしていける形になりますので 



　　そこはしっかりと自分だけじゃ心配だって言ったら 
　　ちゃんと紹介者の方とかとしっかり一つ一つ相談しながらやっていくこと、 
　　それが大事ですね。 

４、COのタイミングを守る 
　　私みたいに寝落ちしたら絶対にダメです。 
　　もちろんやってる中で負けそうとかちょっとヤバそうだなとか 
　　レッドカード出ちゃったとか絶対あるんですよ。 
　　それがあるのが前提ではあるんですけども、 
　　というか無いようにした方がいいです。 
　　無いようにしていくためにしっかり予想していくべきなんですけども 
　　そうやってても人間がやってるスポーツだから 
　　どう転ぶかなんて神様にも予言できないことも 
　　ジャイアントキリングみたいなことももちろんあります。 
　　だからそれをしっかりジャイアントキリングが仮にあったとしても、 
　　我々はそこで焦らないこと。 
　　そこでしっかりCOをしてリスクヘッジをしていきましょうということですね。 

【４】欲は出さずにコツコツに徹しろ 

　　先ほどのシートはしっかり自分の紹介者の方と相談しながら目標設定してください。 
　　そして必ず1日の目標利益以上を利確した時にベットを終了すること。 
　　これはバカラでも一緒だったと思います。 
　　バカラでも必ず利確して終わるんだよと、自分がこの3ポイント取った利確、 
　　それで今日は終了って言ってるのにも関わらずやる人いるじゃないですか。 
　　3日くらいはうまくいくんですよ。で、負けましたーみたいなあるんですよ。 
　　だからちゃんと欲を出さずに目標設定した分の 
　　利確をしてそこでベットを終了しましょう。 
　　1日4万、5万プラスになりました、ダメです。 
　　それはその後絶対に痛い目にあいます。 
　　痛い目にあうから例えば1日1万円に設定すると、 
　　1万円でもいいかな1万円利確したら終了とか、それ徹底してやっていってください。 
　　あとはハイオッズの試合や条件に合わない試合はベットせず、1日10ベット。 
　　なんで1日10ベットって言ってるかと言うと、実際私もやってわかったからです。 
　　私は1日50ベット、102ベットやってわかったからです。 
　　もう10試合以上は集中続かない。 



　　だから1日10ベット。 
　　逆に1日10ベット激集中して厳選して厳選して10ベットやっていけば 
　　例えばそれこそ10万円の1/4の25,000円でやってたとしてもですよ、 
　　1回あたりプラス250円です。 
　　250円の10回やったら2,500円なんですよ、それだけで。 
　　仮に2,500円を単利で30日やったとしましょう、75,000円です。 
　　25,000円単利で1日10試合ずっとやってたとして 
　　それを30日やったら75,000円なんです。 
　　めちゃくちゃでかいじゃないですか。 
　　それだけ1日の10ベットにとにかく魂注ぎ込んで、 
　　10ベット賭けて全部勝った、魂抜けた、それでいいぐらい 
　　しっかりと厳選してやっていって欲しいかなって感じです。 
　　理論上はそういうことできるんで。 
　　1ヶ月で7万円のプラス、大きいんですよ。 
　　だからコツコツを月単位で見ると大きいものになるので。 

っていうことでまとめると 
【１】1ヶ月の目標設定をすべし！ 
【２】スケジュールから集中して行える時間計画をすべし！ 
【３】ルールは絶対に崩すな！ 
【４】欲を抑え、コツコツを徹底しろ！ 
ということでした。 

次に関しては実践編ということで 
ここからは本当に実践的な部分を教えていこうかなと思います。 
今回伝授する方法はさっきも言いましたけども 
オルタナティブマッチゴールズのアンダー 
フルタイムリザルト 
オルタナティブファーストハーフゴールズのアンダー、 
これ何かって言うとマッチゴールズの前半版ですね。 
プラス、ハーフタイムリザルト。 
これはフルタイムリザルトのハーフタイム版です。 
ということでこの4つをちょっと話していこうかなと思います。 
画面の見方なんですけど、まずbet365でこういう画面が見れます。 
対戦相手、経過時間、得点数とか、現状の進んでる試合を見れますし、 
プラスそれをスクロールしていくと 
このアタックス、例えばA対Bっていう試合があった時に、 



Aチームがセンターラインよりも相手側の陣地で攻めてる回数がアタックスです。 
デンジャラスアタックってのはどこかって言うとAチームが攻めてたとしたら、 
Aチームがここ（ペナルティエリア）で攻めた回数ですね。 
次にオンターゲット、オフターゲット。 
オンターゲットっていうのは枠内を捉えてるシュートです。 
オフターゲットっていうのは上行っちゃったとか 
ゴールの枠を外してるシュートがオフターゲットです。 
っていう感じでその数値がここで見れますよってことです。 
で、データ取りで使うデータとしてはフットボール24であったりとか 
トータルコーナーっていうものをしっかり使っていきながらやってきます。 
最近は結構トータルコーナーの方が情報量多いし、 
再開してから結構フットボール24の試合が少ない気がするので 
トータルコーナーの方がいいかもしれないですね。 

・オルタナティブマッチゴールズのアンダー 

ポイントがいくつかあります。 
1つ目、レッドカードが出てるか否か 
レッドカード出てたらもうその試合は数的不利になるんですよ。 
11対10になるんですよ。 
だからレッドカード出てる時点でその分点数が入りやすいよ 
って言ってるようなもんなんですね。 
だからレッドカード出てる時点で試合に賭けませんということです。 
このマッチゴールズっていうのは試合の総得点なんで90分見た時の総得点です。 
なので90分の試合賭けていく時に 
どのくらいで判断していけばいいのかってなると 
後半60分程度で総得点が5点以下。 
総得点が5点以下ってどういうことかというと、 
3対2とか、まぁ4対1だったら僕は賭けないですけど、4対1くらいとか。 
あとは逆にダメなのは3対3とか、それはダメですよっていうことです。 
後半55分から60分程度以上で4点差以上出てる場合は 
ベットの対象としないっていうのはそういうことですね。 



4対0とかも駄目ってことです。 
なのでそういうのをしっかり注意しながらまず見ていきましょう。 
だいたいこれに書いてることはもう会員サイトにも載ってるので 
これをしっかり見ながらやっていって欲しいんですけど、 
だいたいデータ取りし始める時間ですね。 
データ取りし始める時間っていうのは 
僕の場合はいっつもだいたい52分くらいですね。 
52分くらいをだいたい一つのデータ取り出し始める時間です。 
じゃあ52分でだいたいどのくらいオッズが残っていたら 
60分になった時も1.01残ってるかっていうと 
1.03から1.04くらいの52分くらいです。 
例えば 
賭けようとしているものがアンダーの4.5の時、 
52分の時に1.03とか1.04くらいあれば 
60分くらいになった時にだいたいアンダー4.5のオッズっていうのは 
1.01とかになってるはずです。 
だから52分くらいでデータ取りし始めたら 
8分もあればデータ取りなんて余裕です。 
なので52分でまずデータ取りしてこれいけそうだな、 
そして試合の展開も見て試合のデータもしっかり見て 
これ大丈夫そうだな、1.01になったタイミングで賭けましょう、そこまで8分あります。 
8分もあれば判断できるので、そこでしっかり判断していきましょうよっていうことですね。 
判断していく時の材料として60分くらいの時にオンターゲットの数、オフターゲットの数が 
5回以下とか8回以下とかデンジャラスアタックの数が40回前後とか。 
なんで40回前後なのってところで40回以上攻撃回数が多いってことは　 
攻撃回数が多い試合になっちゃってるってことです。 
だから40回を超えてるような試合になっちゃうと 
そこからのゴール確率が高まってしまうというところなので 
それはちょっと危険だから辞めておきましょうと。 
文字通りのデンジャラスアタック、危険な攻撃回数ですのでそれはやめておきましょう。 
あとポゼッションは半分くらいがちょうど良いです。 
アンダーの部分に関しては半分ぐらいがちょうどいいんですけど、 
マックスでも6対4くらいかなというところで、そこもしっかり精査してやっていきましょう。 
データ取りの部分でフットボール24であったりとか 
あとトータルコーナーを参照しながら見ていきましょうよっていうところで 
見て欲しいのは過去の試合データなんですよ。 
で、過去の試合データ見ていく中でこれもそうなんですけども 
平均値を出していった時に直近6試合の平均マッチゴールズ数、2.3だったとか。 



だったら4.5賭けようとしてる時に、 
平均2.3なんだったら賭けても大丈夫そうだなっていうのもわかると思いますし、 
対戦相手の方も2.6ですということは 
どちらも2.6、2.3くらいだから4.5賭けようとしても大丈夫だなって 
これでまず分かると思いますし、 
それこそ4.5の試合にマッチゴールズが5点になってる試合とかがあっちゃったら 
これは過去に1回でもあったらやばいなってなっちゃうじゃないですか。 
で、見てみるとそれ以上になってる試合ってないんですよ。 
これは過去の試合データが物語っていると、 
で、今の現状の試合数値見てても 
それはちゃんと条件に当てはまってると、 
しかも、上の方見てもらうと上の方は今対戦してる相手同士の 
直近の対戦成績なのでこのチームごとの相性ってのものがわかるんですよ。 
ってことはこれは前の試合も1対0でしたよ。その前も0対0でしたよと。 
あ、点数入らないチーム同士なんだというのがわかりますよね。 
今の試合データを見て、これ賭けても大丈夫だってわかってくると思うので 
そこでしっかりと賭けるっていうことですね。 
それがしっかりできればだいたい勝てます。 
それを1日10試合しっかり精査しながらやっていくってことです。 
ってことでこの成績は1対1で危なげなく勝利ということでした。 

・フルタイムリザルト 

これは単純にどっちが勝つかっていう部分なんですけど 
ポイントの1つ目としてまずレッドカードの有無っていうところなんですけども　 
さっきと違うのは今勝ってる方のチームにレッドカードが出てる場合は 
賭けちゃいけませんよと。 
いくら勝ってたとしても数的不利だとそれは中々勝つのは難しいかな 
っていうか守りきるの難しいかなっていう風にも思うのでそれは対象としない。 
逆に負けてるチームにレッドカード出てたらこれはもう好都合ですよ。 
どうぞそのまま負けてくださいという感じだと思うので 
その場合はしっかり賭ける対象としていくよということですね。 
ポイントの2つ目としては 
2点差では75分以上くらいがいいんじゃないですかというところと 
3点差だったら65分くらいで1.01のタイミングで賭けてください。 
2点差とかで75分で1.03とか残っている時ももちろんあるんです。 
でもそれはなんで75分で　1.03も残ってるのかっていう 



列記としたちゃんとした理由があるんで。 
bet365の人たちも馬鹿じゃないです。 
そのまま高いオッズとかつけてたとして 
実際にそれで後半の75分で1.03倍とかついてて 
我々がそれに賭けちゃいましたとなったら 
そのままもしかしたら試合が逆転したりとか 
同点に追いつかれたりとかそういう可能性があるから 
bet365側はオッズを高くつけてるんですよ。 
てことはそれで負けたら我々はbet365側のただの養分になってしまうだけなんで。 
だからそれをちゃんと予想していく上でも 
それには絶対必ず理由があるんだよということで 
捉えていただければなと思います。 
そしてポイントの3つ目として 
ポゼッション、オンターゲット、オフターゲット 
の数値から総合的に判断というところなんですけど 
勝ってるチームがもちろんポゼッション上回ってることが大前提です。 
プラス勝ってる方のチームのシュート数も上回っていないといけないです。 
それだけ試合を優勢に進められてるよってのが 
わからないといけないよってことですね。 
なので勝ってる方のチーム、 
今これだったらチェルシーサウサンプトンという試合を載せてますけど 
チェルシーしっかりとポゼッションも多いし　 
デンジャラスアタックはちょっと減ってるけど 
その分シュート数はめちゃくちゃ多いよと、 
ってなったらこのままチェルシーが押してる試合になるんだなっていうのが 
分かると思います。 
だからチャルシーに賭けていくというような感じです。 
で、順位も大事ですね。 
なので勝ってる方のチームが順位がめちゃくちゃ下ですよってなったら 
それちょっとん？って思った方がいいですね。 
要は今までのデータっていうのが順位とかもわかってくる訳ですよ。 
順位高いチームっていうのはそれだけ強い相手ってのを倒してきたからです。 
だから今上位でいられると思うんですけど 
上位のチームってことはその分、もし下位のチームがリードしてたとしても 
上位のチームと戦ってる訳だからその分逆転される可能性があるよってことです。 
可能性がそうやって1ミリでもある場合は 
あまり賭けないほうがいいんじゃないかなって感じですね。 
この場合は勝ってる方のチームがもちろん順位も上ですし 



負けてる方のチームが順位が下ということで 
これだったら大丈夫だっていうのも分かると思います。 
そして、過去のデータもしっかり見てあげましょうということで 
過去の試合もしっかり見てあげてチェルシーが過去の対戦成績見ても 
4勝1分0敗と圧倒的に有利でしたよと 
直近の試合を見てもサウサンプトンの場合は負け越してますけども 
勝ってるチェルシーの方は勝ち越してますよと。 
しかも３連勝で登り上司ってことはこれいけるなって。 
そうやって総合的にしっかり判断してあげるってことです。 
これももう1点追加して危なげなく勝利という形で終わりましたよと。 
次、これ中々聞く機会ないかなと思います。 

・オルタナティブファーストハーフゴールズ 

これは前半の総得点が何点以下になるかっていう予想なんですけれども 
オルタナティブファーストハーフゴールズは 
なんでこれ賭けていったらいいかというと 
結構サッカーの試合って前半ってあんまり点数動かないんですよ。 
これも同じようにアンダーのプラス3.5のオッズですね。 
どういうことかというと、よくあるのは12分経過で0対0ですよ。 
ってことはオルタナティブファーストハーフゴールズ 
のアンダーの3.5に賭けてくださいねってことです。 
前半12分で1対0だったらアンダーのオッズ 
4.5に賭けてくださいねってことです。 
基本的には12分くらいまでしっかり様子見てください。 
このオルタナティブファーストハーフゴールズっていうのは 
12分経過前にこのプラス3.5のオッズが消滅することが結構あります。 
なので判断はしっかりしていかないといけないというよりかは 
残る試合が少ないという風に思った方がいいです。 
ただこれが残ってくれてたらラッキーみたいな感じですね。 
それもこっちに書いてある条件ていうのも必ずあります。 
デンジャラスアタックスとかオンターゲットとかオフターゲットの数が 
オンターゲット、オフターゲットが2回か3回以下。 
オフターゲット3回もちょっと多いと思うんですけど 
本当に賭けるとしたら12分の段階でも 
1回ずつぐらいのシュート数ぐらいが 
丁度いいです。それだけ試合が動いてないのが丁度いいです。 



デンジャラスアタックも10回以下くらいが丁度いいですね。 
4回とか6回で本当にそれぐらい試合が動いてない方がいいです。 

これを今いい試合がやってれば見て行こうと思うんですけれども。 
ダメですね。 
ちょっと私がスケジュールちゃんと見れてなかったですね。 
これは申し訳ございません。 
そしたらちょっとこの試合に関してはデータがはっきり言ってないです。 
というか来る質問としてよくあるんですけど 
マッチゴールズがこの試合見て欲しいんですけど 
マッチゴールズが3.5しかないんですよ。 
いつもだったら今0対0だから0.5、1.5、2.5、3.5、4.5　 
って形でなってるじゃないですか。 
これってマッチゴールズのやつが3.5しか出てないんですよ。 
これどういうことかっていうと 
要は超マイナーなリーグっていうのは 
あんまりこういうのに扱われないです。 
だからこれが出てない時点でこれマイナーなリーグだから結構データも少ないし、 
その時点で賭ける対象じゃないなっていう風に思った方がいいよってことですね。 
ちょっと前半のやってる試合これしかないんですけども、 
例えばここでしっかりとさっき言ったフットボール24ってやつ見てあげて 
さっきの試合13分だったと思うんですけども 
データが少ない試合だよって言ったと思うんですけど 
この時点で全然データないんですよ。 
それぐらいああいうリーグっていうのはマイナーなんだよってことなんですけど 
一応例としてデータ取り見せていこうと思うんですけども 
さっきの試合12分経過でさっきのトータルコーナー見ても 
前半で入りやすい得点って結構あるんですよ。 
16分から20分で1点入ってたり21分から25分で1点入ってたりとか 
だから結構まんべんなく試合として入ってると思うので 
そして一番入りやすい時間帯っていうのも過ぎたんですけども 
これははっきり言ってあんまり賭けないほうがいい試合ですね。 
データも少ないから正直僕は絶対賭けないです。 
プラスこういうとこをも見てあげるんですね。 
このトータルコーナーの良いところとして 
過去の対戦成績見た時にこの最終的なスコアが赤文字で 
5対0だったのに対して前半は1対0でしたよと。 
こも5対0だったんですけど前半は1対0でしたよとか。 



これは前半は0対0だったけど後半から点数入りましたよとか。 
っていうデータが見れるのもすごくいいところですね。 
ただ見てください。 
こういう前半で1対4とかになってる試合もあるんですよ。 
前半で1対3とか。 
ていう試合があるので賭けない方がいいねと。 
でもこれで前半で1対1とかそういう試合が続いたら 
これは全然大丈夫そうだなって思うんですけど。 
例えばJリーグありますね。 
コンサドーレ札幌対横浜Fマリノス、2対1でコンサ勝ってますね。 
それこそさっき言ったマッチゴールズまだ出てますね。 
出てるのはJリーグってだいぶ有名なリーグかなって思うんですけど 
コンサドーレの試合の前半のマッチゴールズ判断する時に 
やっていくものとしてちょっと見ていければと思うんですけど 
コンサドーレって結構前半の得点って少ないんですね。 
マリノスが結構前半の得点数が多いとというところで、 
これ見て欲しいんですけど 
過去のコンサドーレと横浜Fマリノスの試合結果ってところで 
その前の節っていうのが3対1でしたよとこの前半が3対1ですね。 
後半入って4対2でコンサドーレ負けと。 
このようにマリノス確かに前半に得点取ってるのが多いですし 
この辺0対0とかなんですけども、 
その前は去年の4月にコンサドーレが前半で3対0ということで 
前半から荒れてる試合が多いですね。 
だからこれは賭ける対象としてはあまりよろしくないということです。 
ただコンサドーレって結構マリノス以外の試合では 
前半の得点数って少ないんですよ。 
だからはっきりいうと前半を対象にするには 
マリノスとコンサドーレっていうのは相性が悪いよね 
っていうのがこれで分かると思います。 
ていう感じでデータを見てあげてください。 

・ハーフタイムリザルト 

まずレッドカード有無、これも大事ですね。 
これはもう全部に共通して言えることです。 



ベットの際は2点差以上かつ30分以降で。 
ハーフタイムリザルトは30分以降のオッズで絶対賭けてください。 
残ってるオッズってこれ見てもらって分かる通り 
1.005とかそれくらい低いです。 
1.01のやつもたまにあるんですけど 
前半の残り15分で2点差とかがしっかりついてるものを 
賭けていきましょうよっていう感じです。 
これも例えばコンサドーレのやつで 
過去の対戦成績見て前半でリードしてるチームは 
どっちの方が多いのかなっていうとこを見てあげたりとか 
こういう成績とかをしっかり判断してあげるといいかなと思います。 
フルタイムと基本的にあんまり変わらなくて 
あのまあ前半で有利してるのも順位が上のチームの方がそれはもちろん有利ですし、　 
あとは過去の対戦成績見ても勝ち試合が今勝ってる方のチームが多かったら 
それはもちろん勝つ確率も高まりますし 
それが前後半で見た時に前半からリードしてる試合が多ければ多いほど 
それも勝つ確率高まるんですよ。 
だからそういうのをしっかり見てあげることと 
こういう今のデータっていうのをしっかりに照らし合わせていきながら 
やってってくださいねっていう感じです。 

・Eサッカー 

Eサッカーもメリットデメリットは 
前の田中悠登くんのセミナーでも言ってたのでこれはいいと思います。 
Eサッカーは本当に単純。 
フルタイムのみベット。 
2点差で残り1分、3点差で残り2分の時にベットということで 
これはもうめちゃくちゃシンプルです。 
残り1分で2点差あっても 
例えばこれサッカーゲームに賭けてるので 
サッカーゲームの性質上確かに試合展開は早いんですけれども、 
2点差で残り1分で追いつくって 
それこそ本当に確率論的にはかなり低い。期待値的に出してもかなり低いです。 
それをもっと高めるためにどうしたらいいかっていうと実際のビデオを見ましょう。 
bet365の方で普段はライブベットっていう感じで 
試合を見ながらやれるやつとかもあると思います。 



それ見たらわかると思うんですけど 
結構リアルな試合なやつだとタイムラグあるんですよ。 
Eサッカーの場合は大体この動画のやつと同時進行くらいです。 
なので2点差で80分以降にベットって書いてるんですけども 
実際のこのゲームの中での80分は現実世界の1分くらいなんで。 
仮想空間の80分は現世界の1分です。 
なので80分に2点差でベットしてあげるとその分勝率が高まるよってことなので。 
そして最後のポイントとして勝ってるチームにボールが渡った時。 
実際の残りの10分ってこっちの世界の1分なので 
勝ってるチームにボールが渡った瞬間に 
1分あと回してればいいだけなんですよ。 
それこそ攻撃してる時間っていうのも 
例えばこれだいたい勝ってるチームがボールもったら 
もちろん相手のゴールに向かってボールを回してゴール狙いにいくんですけど 
だいたいそれでも20秒から30秒くらいかかります。 
逆に相手がそれで攻撃を防ぎました、そっからカウンターやるってなっても 
また20秒から30秒くらいかかるんですよ。 
その間にだいたい試合終わってます。っていう理論です。 
そういうのもしっかり加味してあげれば 
これでしっかりEサッカーも勝っていけるよ 
しかも条件は非常にシンプル、2点差で残り1分、3点差で残り2分 
そして実際のビデオを見て実際のビデオでは2点差で80分 
3点差だったら70分。 
仮想空間の残り10分はこちらの世界の1分なんで。 
プラスで勝ってるチームにボールが渡った瞬間にベットすると。 
それだけシンプルなもんだよって感じですね。 
それをちゃんとやっていけばEサッカーめちゃくちゃ試合数稼いでいけるんで 
本当にリアルのサッカーの試合は 
結構だらだらと待ってる時間が長いですけど 
これは本当に回転率よく進んでいくものなので 
1日10ベット、余裕でできます。 
私も50ベットとか100ベットとかやってましたよ 
とかいってましたけど、半分以上はEサッカーですね。 
なのでEサッカーも結構数を稼いでいけるという物になるので 
しっかりこれをやっていけばいいかなと思います。 



・キャッシュアウト 

この条件は何度も何度も何度も 
このセミナーの方でもお伝えしてると思います。 
そしてキャッシュアウトのルールは守ろうねっていう風に言ってたと思うんですけども 
キャッシュアウトの機能、やり方を確認してその条件すごく大事です。　　 
ちなみにEサッカーの場合はキャッシュアウトほとんどできないです。 
残り1分とかになってるのでキャッシュアウト機能も消えます。 
なのでそれはしっかりと判断した上でやっていかないといけないんですけども 
このキャッシュアウトに関してはこの条件を会員サイトの方にも 
条件書いてますので今はちょっと時間がもうないので 
しっかりこれ読んで置くこと。 
これすごく大事です。 
フルタイムの場合とかもしっかり載せてますので。 
そしてキャッシュアウトの仕方、 
これしっかりやり方を覚えておくことと 
資金管理の部分はさっき言ったとおりなので 
守りながらやっていきましょうということでした。 

・吉村の教え 

１、基礎をつけなさい 
　　さっき言った通り野球やる上でもまずはキャッチボールしなさい、 
　　ノック受けなさい、素振りしなさい、ティーバッティングしなさい、 
　　バッティング練習しなさい、初めてそこで試合出れます。 
　　なのでまず基礎をつけなさい。 

２、フルベットダメ絶対 
　　なんか聞いたことある話では 
　　GUSHの中でもうん十万、うん百万まで増やしました。 
　　いけると思ってうん十万、うん百万、フルベットしました。 
　　負けました。あったんですよ実際。ダメだよって言ってることは 
　　やりたくなるのはやんちゃな心持ってる人だったらわかると思います。 
　　そこは心清らかにダメって言われたことは絶対やらないようにしてください。 

３、こまめに出金すること 
　　これすごく大事です。 



　　どういうことかというと、最初言った通り 
　　10万円を100％目指して20万にしました。 
　　その時点で必ず出金してください。 
　　出金額はだいたい10万毎月スタートでもいいですし 
　　例えばそれもまた複利で増やしたいなら　 
　　20万円まで増やしたら大体5から10万下ろしましょう。 
　　翌月15万から始めてもいいですけど必ず下ろした方がいいです。 
　　最低でも5万くらいは下ろした方がいいですね。 
　　下ろすことによって自分の手元にお金が入ってくるっていう喜びも味わえますし、 
　　翌月は20万で運用しよう。 
　　せっかくここまで増やした20万をここからまた始めようとすると 
　　結構欲出ちゃうんですよ。 
　　だからそこはしっかりこまめに出金して翌月は最低限でも 
　　15万くらいから始めた方がいいよってことですね。 

４、GUSHで教えてる手法以外はやめなさい 
　　それはもう自分が完璧だと言えるタイミングで賭けていくなら 
　　僕は何も文句言わないです。　 
　　ただ教えていってるもの以外でやっていって 
　　吉村が言ったこと稼げねぇなとか言われても知らないですよ。 
　　ちゃんと僕はこういうやり方でやっていきましょうということとか 
　　紹介者の方とかもそれこそ今までGUSHで生み出してきたコンテンツスキル 
　　っていうのはノウハウっていうものを 
　　我々が何度も何度も検証に検証を重ねて作り上げてきたものなので 
　　それをまずはしっかり身につけてやっていって 
　　そしてそれが完璧だといえるようになったら 
　　あとは好きになんでもやってもいいです。 
　　ただ最初のうちはこうやってGUSHで教えてる方法以外は 
　　やめなさいっていうこと。 

５、欲は出し過ぎないこと 
　　まずこまめに出金したりとかしないと 
　　やっぱり欲が前に前に出ちゃうので 
　　そうなってしまうと資産運用としてやってたものも 
　　もちろんギャンブルになってしまったりとかしてしまう時もあるので 
　　それは欲を出し過ぎずに1日10ベットに絞ったりだとか 
　　そういう考え方がすごく重要になってきますので欲を出し過ぎないこと。 



６、常に学ぶ姿勢でやりなさい 
　　毎日いろんな活動させていただいてますけども 
　　毎日が学びだし毎日の一つ一つの行動が学びなんですよ。 
　　その学びの精神を持っている人こそもっといろんな成長、 
　　もっといろんなスキルを掴んでいくことができるかなっていう風に思いますし、 
　　それが自分の次のキャリアに繋がっていくかなと思いますので、 
　　一緒に頑張っていっていただければと思います。 
　　 

ということで今日は結構 
内容が濃くなっちゃった部分とか 
なかなかちょっとブックメーカーちゃんとやってる人には 
あんまりわかんない内容の方も多かったと思うんですけども 
初めたての人とか、もしくはこのGUSHにまだ入る前だよ 
という方も結構見て頂いたと思います。 
こういう感じで教えてるものっていうのは 
確かにこういうレベルの高いことも教えていってますし、 
こういう感じでちゃんと教えてくれるんだなと、 
そしてあなた方一人ひとりの紹介者の方っていうのも 
この道のしっかりとしたプロフェッショナルですから 
なのでしっかりと学びながらこういう風に教えてもらえますし 
もちろん私も自分一人一人の教え子さんにはしっかりとこうやって教えていってますし、 
それが今日こういう感じで 
もっとさらにレベルの高いところっていうのを学んでいける機会っていうのを 
こうやって週１で作っていってますので、ぜひ来月もセミナー毎週やります。 
お盆休みもないんじゃないですかね。 
毎週しっかりやりますので、それも毎週受ける努力をすることがすごく大事ですね。 
結構私の教えてる人でもいますよ。 
最初の部分だけ見れないんですけど、途中から見始めてもいいですか。 
全然オッケーです！ 
見るためにしっかり時間を作ることがすごく大事なんですよ。 
仕事の調整であったりとか学校の調整、バイトの調整 
あなたの優先順位、1番高いところを選択して欲しいです。 
それで優先順位がセミナーよりも 
はるかに仕事やってた方がいいんだよとか、 
バイトやってた方がいいんだよって言うんであれば僕は止めないです。 
ただもっとこの環境のものをしっかり使って 
さらにスキル磨いていきたいな、さらに知識付けていきたいな 



そしてさらにお金稼いでいきたいなっていうふうに思うんであればもっと 
優先順位あげて、私なんて自分の話するのもあれかもしれないですけど 
サラリーマンの時なんて仕事サボってセミナー受けてました。 
僕営業だったのでGUSHのセミナーも当時は平日やることとかも普通にあったんですよ。 
私たまたま営業の仕事だったんで良かったんですけど 
ちょっとお客さんのところに営業行ってきますって 
カバン持って営業しにいったと思いきやセミナー受けに行ってるっていうね。 
でもそれで僕はこのスキルをしっかり掴んできたんです。 
それでしっかり今こうやって皆さんの前で偉そうに話してるぐらいに 
しっかりとスキルをつけていくことができました。 
なのでしっかりと自分の優先順位っていうのを決めて 
GUSHの環境で教えてるものでもっとしっかり磨いていきたいぜ 
吉村さんみたいになりたいぜ、オッケーです。 
そしたら優先順位あげていきましょう。 

ということで私の話は以上となりますので 
ぜひ、来週、来月のセミナー全部受けるくらいの勢いで 
今後ともスキルを磨いていっていただければなという風に思いますし、 
我々運営陣の方でももっと皆さんに取り組みやすい環境っていうのを 
しっかり作っていきながら、もっとこのコンテンツセミナーの部分とかでも 
教えれる内容っていうのを 
さらにグレードアップしてレベルアップしてやっていければなと思ってますので 
ぜひ引き続きよろしくお願いいたしますというのと 
まだ私のチャンネル登録されてない方 
こんな話を毎回YouTubeの方でお話してます。 
なのでぜひ私のYouTubeも登録していただけると、 
自分で言うのもなんですけど学びになると思います。 
なのでぜひYouTubeの方も現在チャンネル登録者数700人です。 
私の目標7月末まで1000人いくことが目標でした。 
なのでまだ登録チャンネル登録してない方はぜひ私のチャンネルを登録していただいて 
100万円チャレンジのやつもまだ見ていただいてない方とかも 
ぜひ一つ参考になるかなと思いますので、 
一つのパフォーマンスとして見ていただければと思います。 
今日もいろいろ私の方から突っ込んでお話しましたけども 
聞きたいこととかあったらぜひ 
紹介者の方にも相談していただきながら進めていってください。 
本日はご清聴いただきまして誠にありがとうございました。


